

Fairtrade Town

Tolle Resonanz auf dem Maimarkt!

Zum ersten Mal hatte der Verband Region Rhein-Neckar auf dem Maimarkt eine Fläche in Halle 35 gemietet, um die Aktivitäten rund um den Fairen Handel vorzustellen. Die Region selber ist „Fair“ zertifiziert, jede Fairtrade Town in der Region war geladen, sich an einem Tag zu präsentieren. Fairtrade Town Dossenheim war am 29.4. dabei!



Foto: Ulf baus

Wir hatten eine Präsentation ausgearbeitet mit vielen Fotos und Infos zu den Beiträgen Dossenheims zum Fairen Handel in den vergangenen 3 Jahren: Aktivitäten des Eine-Welt-Ladens „Brücke“, Faire Modenschau auf der Kerwe, Mitgestaltung von Himmelsleiter-Gottesdiensten, Beteiligung an Internationalem Fest und an der Erstellung des Nachhaltigkeitsberichts der Gemeinde. Wir haben uns sehr gefreut, etliche Besucherinnen und Besucher aus Dossenheim begrüßen zu können, darunter auch Bürgermeister Faulhaber.

Am Stand selber konnten wir Fairen Kaffee ausschenken. Und der entwickelte sich zum „Renner“! Geschmacklich überzeugend, wurden wir immer wieder gefragt, wo es den denn zu kaufen gibt. Natürlich in den Eine-Welt-Läden in Dossenheim und in der Region! Eigentlich weltweit, denn in vielen Ländern gibt es Eine-Welt-Läden.

Es hat sehr viel Spaß gemacht, in kurzen Sätzen zu erläutern, dass der Kaffee nicht nur gut ist, sondern ein Beitrag zum Fairen Handel bedeutet: Stabilisierung von Lebensqualität vom kleinbäuerlichen Erzeuger bis zum Konsumenten.

(Ulf Baus)